

Felicita el rector de la UAA a la comunidad estudiantil en el marco de su día



BOLETÍN 132

- A dos semanas de que se retomaran las clases 100% presenciales, el rector aseguró que es un buen momento para aquilatar y valorar todos los aprendizajes que trajo consigo la pandemia.
- La UAA realizó una serie de acciones de mejora en los diferentes Campus mientras los alumnos recibían sus clases a distancia.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, envió una felicitación a la comunidad estudiantil en el marco del Día del Estudiante, asegurando que para la institución y todo el personal que aquí labora es un enorme gusto tenerlos de vuelta en Ciudad Universitaria.

A dos semanas de que se retomaran las clases 100% presenciales y en el marco de este día, el rector aseguró que es un buen momento para aquilatar y valorar todos los aprendizajes que trajo consigo la pandemia y los casi dos años de confinamiento.

Pese a la incertidumbre que se ha vivido por el virus en prácticamente todos los sectores, agregó que la UAA inició con una serie de acciones mientras los alumnos estaban ausentes, las cuales incluyeron desde dar un remozado general a todos los centros educativos con que se cuenta para preparar los espacios y dignificar aún más la estancia del estudiantado al volver; así como, acondicionar la totalidad de áreas para garantizar las medidas sanitarias de ventilación, filtrado de aire y sana distancia.

Respecto a las actividades académicas, el rector señaló que incluso los reportes muestran mayor asistencia estudiantil a clases que la que se registraba antes de suscitarse la pandemia, con lo que se da muestra del interés y responsabilidad del estudiantado de volver a las aulas.

A ello se suma el compromiso de la institución de ampliar las oportunidades para regularizar las carencias académicas que surgieron derivadas de las clases en línea, donde, particularmente algunas materias prácticas se vieron más afectadas, mismas que se pretenden salvar con programas emergentes intersemestrales e interclase.

Es importante recordar que, aunque la dinámica escolar ha vuelto prácticamente a su normalidad, la UAA sigue buscando en todo momento brindar las condiciones que promuevan el cuidado de la salud y las medidas sanitarias, por lo que, se continúa con restricciones en casos como eventos masivos en espacios cerrados y viajes internacionales.

---000--- Ciudad Universitaria 22 de mayo de 2022